



# 明正ゼミナールだより

— 9月号 —

2021年

毎朝、朝刊で確認する数字。オリンピックのメダル獲得数とコロナ感染者数。どちらの数もどんどん増え続け過去最多。嬉しい数字と不安な数字。喜んでいいのやら悪いのやら。複雑な気持ちの毎日でありました。

オリンピックが成功したのは、日本の若いアスリートのお陰でありましょう。もはや日本が世界に誇れるのはスポーツだけではないでしょうか。今まで私は、日本人は体格的にも、あるいは遺伝子的にも、スポーツでは外国人に勝てないと思っていました。それが最近、ゴルフでも男女ともに世界のメジャータイトルを手にしたり、野球でもアメリカのメジャーリーグで大谷選手が大活躍したり、そして今回オリンピックでの結果を見たりして、自分の考えが間違っていたと思い知らされました。とにかく今の若い者はすごいのです。

特に感心するのが、笑顔の絶えない選手が多いということ。以前のように鬼のような監督やコーチが厳しいトレーニングを強制する、監督の命令は絶対であり、選手の表情から笑顔は消え去り、真剣な顔つき、そんな根性ものは、もう間違った指導方法でありましょう。

スケートボードの選手は、逆に指導者はいないし、練習場も少ない、自分で考えて練習をする、ひたすら楽しいから練習をする、これが正しい生き方だと思います。生きる喜びは動けること、かつ自分の意志で動くこと。強制されて動いても、それは奴隷のようなもの。

「子曰わく、<sup>し</sup>之れを知る者は、<sup>し</sup>之れを好む者に如かず。之れを好む者は之れを楽しむ者に如かず。」

それを単に知っている者は、それを好む者には及ばない。しかし、それを好む者だって、その物事について楽しむ者には及ばない。

明正の生徒の笑顔を大切にしなければと改めて思いました。

## 連絡事項

9月20日(月)全クラス休塾

9月23日(木)祝日ですが、通常通り授業いたします

## LINE登録のお願い

明正ゼミナールのLINEアカウントのご登録がまだお済みでない方は、ご登録をお願いいたします。新型コロナウイルス対策に関連したものから、塾のお休み、検定のお知らせなど、いち早くお伝えする目的で運用しております。

お手数ですが、ご登録の際、最初に「お子様のお名前と学年、続柄」をLINEしてください。塾生本人の登録の場合は、自分の名前と学年をお願いいたします。友だち登録だけですと、こちらからは、どなたが登録されたのか分かりません。どなたにご連絡ができていないかを把握する為にも、ご協力をお願いいたします。

